

Par l'intercession de la Bienheureuse Vierge Marie, ouvre mon cœur, Seigneur mon Dieu, pour me rendre attentif aux paroles de ton Fils. Donne-moi l'audace de la foi. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen.

Jean-Philippe Métais et Gilbert Tran chantent Toi qui resplendis.

1

Dans cette parabole Jésus évoque trois personnages auxquels il donne le nom d'ami. Le premier arrive de voyage au milieu de la nuit. J'imagine ce qu'il ressent en frappant à l'improviste à la porte de son ami : la faim, la fatigue, l'embarras, l'espoir ...

2

Le deuxième est celui qui a été réveillé et qui n'a rien à offrir. Il se résout à aller solliciter un tiers qui, lui, n'a rien à voir dans cette histoire. Je m'imagine ses sentiments : l'empressement pour l'ami nécessaire, la honte de se retrouver pris au dépourvu, la gratitude de pouvoir compter sur ses amis, la gêne de devoir le faire ...

3

Le troisième est celui qui dit non, mais qui finit par accéder à la demande de l'ami. Je m'imagine son agacement initial, puis la compassion qui y fait suite. Quels sentiments me traversent ? Est-ce que cela fait écho à une expérience récente ?

Introduction à la deuxième écoute

« Demandez, et on vous donnera » : j'envisage l'audace qu'il faut pour oser demander de l'aide quand on est dans le besoin, et combien il est paradoxalement plus facile de donner que de recevoir.

Invitation à une prière personnelle

A Cana, Marie ose interpeller Jésus de la part des serviteurs qui n'ont plus de vin, alors que son heure n'est pas encore venue. J'ose à mon tour lui confier le désir de mon cœur, pour qu'elle intercède pour moi auprès de son Fils. Je lui parle comme à une mère, comme à une sœur.

Prière finale

Réjouis-toi Marie, pleine de grâces ;
le Seigneur est avec toi.

Tu es bénie entre toutes les femmes
et Jésus, Ton enfant, est béni.

Sainte Marie, Mère de Dieu,
prie pour nous pauvres pécheurs,
maintenant et à l'heure de notre mort.

Amen.